

患者を生きる

5936

職場で

妊娠治療
4

つてほしこ、と願う。

事もやめずに良かつたと思

不妊治療を続けてきた大阪府豊中市の社会科講師、木下優里さん(37)は今年3月、第2子をあきらめ、治療を卒業した。いまはひとり息子の駿希くん(5)の子育てと仕事に励む。

社会科の先生になりたいと思つたのは高校生のときだ。世界史の授業にはまつた。担当は宝塚歌劇の男役のようにショートカットが似合う女性の先生。板書はせず、歴史上の裏話や人物のエピソードをしゃべり続ける。ドラマを見るようにワクワクした。

テスト前に教科書を暗記するの
がそれまでは勉強だと思つてい
た。だが、一気に考えが変わつ
た。世界史の授業は、先生の話を
ひたすらメモした。帰宅すると資
料集で調べ、自分なりにノートに
まとめ直した。

夢たてた職業について20代は休日も教材づくりや授業の下準備に費やした。楽しかった面もあるが、早く一人前になつて周りから認められなければ、産休や育休をとつた後、復職できないのではと、いう不安もあつたためだ。

経験 教壇で伝え続ける



授業で使っている自
作ノートと資料集=

しかし、出産は年齢が上がるほど難しくなる。不妊治療を通して、努力してもかなわないことがあると痛感した。子どもを望む女性が、出産や不妊治療のために仕事をセーブしたり休んだりしても、確実に仕事に戻れる環境がもつと

「くんは授かる」とかでてきた。体受精で妊娠し、生まれてくるま
流産しないかななどと不安は消え
かった。いま、わんぱくに成長
、来春には小学生になる。寝顔
みるたび、家族で笑つて過ごせ
幸せをかみしめる。

「マもある。そんなときは「先もしてた」と積極的に伝え、考るきっかけにしてもらう。1年間の授業の最後には、治療を通じて感じたことを「人生の先」として語るようにもなった。人生、努力してもどうしようもないことが起きることもある。でもそこから立ち上がって、どうでもむかが大事や」。自身の不妊治疗の経験をも糧に、伝え続けていつもりだ。

部
美

「患者を生きる」は、医療サイト・ア



ル (<http://www.asahi.com/apital/>) でも、ご覧になれます。